
Zunächst informierte Ltd. KVD Keusen die Ausschussmitglieder über die seit der letzten Sitzung erreich-
ten Fortschritte. So habe man mit der Stadt Bonn eine Übereinkunft zur Zusammenarbeit erzielen können, 
eine Startveranstaltung unter Beteiligung der Oberbürgermeisterin und des Landrates findet im April statt.  
 
Es habe ein Runder Tisch unter Federführung des DGB Bonn mit Teilnahme der bisher bereits mit der 
Problematik befassten Vertreter diverser Institutionen stattgefunden, um das Eintopf-Modell zu konkreti-
sieren. Ein ebenfalls teilnehmender Vertreter des MAGS habe bereits auch finanzielle Unterstützung zu-
gesagt, soweit sich die Region auf dieses Eintopf-Modell verständige. Es würde dann eine Anerkennung 
als Modellregion sichergestellt sein. 
 
Gespräche mit Vertretern der Hauptschulen zeigten eine deutliche Zustimmung und Unterstützungsbereit-
schaft.  
 
Schließlich habe am 04.04.2008 am Berufskolleg Hennef unter Anwesenheit auch von Vertretern der 
Stadt Bonn die Vorstellung eines Software-Produktes ( LOGOS ) stattgefunden, welches eine datenmäßi-
ge Bearbeitung des Überganges Schule-Ausbildung-Beruf für jeden Schüler/Schülerin ermögliche.  
 


